

Communiqué

Le 23 décembre 2010

En conformité avec ses statuts, l'Assemblée générale du SYNADIM a procédé au renouvellement de son Conseil d'administration, lequel a à son tour élu son nouveau Bureau pour trois ans.

Le nouveau conseil d'administration comporte douze membres, représentant les établissements publics et privés, universitaires et non universitaires.

Le docteur Jérôme Frenkiel (Groupe hospitalier Cochin) a été renouvelé dans sa fonction de président, ainsi que les docteurs François Ihuel (Institut hospitalier franco-britannique) et Didier Bricoteau (Centre hospitalier de Roubaix) dans leur fonction de vice-président.

Les principaux axes de la politique du SYNADIM s'inscrivent d'abord dans la continuité : la valorisation professionnelle des médecins chargés de l'Information médicale, par la promotion du principe d'une formation initiale spécifique, la mise en œuvre d'une formation continue adaptée, et l'encouragement en faveur des études et publications scientifiques en relation avec la pratique professionnelle. La défense et la consolidation de la situation institutionnelle des médecins de l'Information médicale dans leurs établissements restent également une priorité, compte-tenu des nombreuses situations difficiles qui sont constatées, et du relatif vide juridique en la matière. Le SYNADIM va par ailleurs renforcer sa communication interne et externe, mais aussi encourager toute démarche légitime visant à harmoniser la représentation de la profession ainsi que son ancrage dans la santé publique. Enfin, le SYNADIM accordera une attention particulière aux modalités actuelles des contrôles de l'Assurance maladie dans les établissements de santé, et aux situations anormales et injustes qui en résultent pour ces établissements.

Pour le SYNADIM, le président

Docteur Jérôme Frenkiel